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本日のお客様は県立岡谷東高等学校長の吉原清和様です。のちほど卓話をしていた

だきますので、よろしくお願いいたします。 

今朝の新聞によると、新内閣も三ヶ月を経て、当初の高支持率から一転して支持率は

急落し、不支持率が上昇していると伝えられていました。政局は迷走し、日本という国が悪

くなっていくばかりのような印象で、政権交代すればすべてがよくなるように煽っていたマス

コミはどう責任をとるのでしょうね。 

寅年の新年を迎えますが、日本人と日本の企業の底力を信じて、よい年が迎えられるよ

うに祈念します。 

この後、所用で早引きします。ゲストへの御礼と終鐘を北村副会長にお願いします。本

年最後の例会となります。次回皆様にお目にかかるのは来年１月 12 日の新年例会です。 

 

 会 長 報 告 

会 長 挨 拶 

例会の後で、林幹事と矢島進社会奉仕委員長と三人で市庁舎に行き、チャリティー寄付

金を今井市長にお渡しする予定です。 

 

 幹 事 報 告 
・ 過日お願いしました、「日本大学関連病院の存続を願う署名運動」の署名頂きました物

を発起人の方にお届けしたいと思います。ありがとうございました。 

・ 次回例会は 1/12(火)の新年夜間例会となります。 

・ 会員セミナー・ＩＭが 2/7(日)1：30 開始、マリオで行われます。多くの方のご参加をお願

いします。 

・ カノラ少年少女合唱団より後援の礼状が届きました。 

 

 



 

 

 

日頃より本校の教育活動へのご支援、ご協力を賜りありがとうございます。 

の

特別支援教育 ～定時制(上田高校)教頭として～ 

／三修制の導入→倍率２倍の定時制 

制単位制 

  の同居／再履修可能な単位制 

じめに合った子供達の行き場になっ

高枝再編 ～岡谷東高教頭として～ 

「統合」というミッション   

  型単位制／ミッションの失敗後 

シチズンシップの教育 ～岡谷東高校長として～ 

民道徳／環境教育／奉仕の精神 

ャリア教育「ひろがれわたし」 

  域を実際に支える人材の育成 

・高大連携  ※松本大学と交流している 

  

諏訪地区の課題 ～諏訪学校長会長として～ 

しを持たせることが､学びの意欲を向上させる上で    

岡谷東高等学校 校長

吉原 清和 様卓 話 ｢後期中等教育の課題｣

 

私は管理職として上田高校の教頭が振り出しで今日に至るまで、高校

課題と思われる所に付き合わされたと言うかミッションを常に背負わされ

た気がします。今日は私自身の管理職経験と取り組んだ事を振り返り、お

話をさせて頂くと、今の高校教育の課題が分かって頂けるかと思います。 

 

○

  ・不登校への対応 

   フリースクール廻り

・発達障害 

 ＡＤＨＤ／アスペルガー／自閉症／学習障害などに苦しむ生徒たち 

   

・多部

 非社会と反社会

※現在の定時制高校は中学校時代の不登校児やい

ていることが多い。 

 

○

  ・高校再編の必要  ※1 学年 4 クラスに変えた。 

   学校の活力／教員の配置／生徒数の推移 

  

 ・

  合意形成の手法／進学対応

※岡谷南高校との統合＝知事の交代で見直しとなった 

 

Ｏ

  ・権利教育とタックスベイヤーとしての教育 

   意見を述べる権利／税金を払う義務／市

   

・キ

 仕事だけでなく文化活動でも地

   体験学習の充実と中高の一貫性 

  

 

 大学を知って行く意味を問う 

 

○

  ・普通高校におけるキャリア教育 

   (1)進学校でも将来の職業の見通



 

 

非常に重要であるとの認識が十分でない。(2)時間確保が十分でない。(3)学力に応じ

たキャリア教育のノウハウ、シズテムが確立していない。(4)中学までのキャリア教育、    

総合的な学習との一貫性､連携が十分でない。(5)体験活動などの場の交渉を各校が

独自にしなければならない。 

  

ットフォーム 

  実現するには、諏訪地区の小中高の関係者、企 

   

 

・中高一貫校 

  教育懇談会(平成 19.1 設置)／常設研究委員会(平成 21.6 設置) 

針 

個性の伸長、学力の向上が期待でき

 

 

井上保子・梅垣和彦・小口俊光・北村正春・佐藤有司・林 裕彦・林 靖高・山岡正邦・山

行委員長高木昭好・杉田隆夫、幹事長大橋正明  

弘・濵 透・竹村一幸・林 靖高  50 周年記念誌が立派に出来ました。委員の皆様

夫・濵 透・林 尚孝・藤

会員数４９名、出席者３１名、出席率６３.２７％、前々回訂正９１.８４％ 

  

・ものづくり教育のプラ

 小中高の一貫したものづくり教育を

   業、行政が「ものづくり教育のプラットフォーム」を作り、コーディネーターを配置

するのが望ましい。 

 諏訪地区中等

   県教育委員会の第 1 期再編計画では、東北信１校(屋代高校)。中南信１校設置方

   全国で未設置は３県。大学進学目的の流出。 

   弾力的、系統的な教育課程の編成が可能で、

る。豊かな人間性のじゅんよう涵養、学力の向上などにより、リーダーを育成する。 

 

 ニコニコボックス 

崎典夫  吉原先生を歓迎します。 

50 周年実行委員長尾関秀雄、副実

実行委員会として記念誌の発刊も出来、決算の報告の承認もいただき実行委員会の仕事

が総て済みました。メンバーの皆様方の御協力に心から感謝と御礼を申し上げます。あり

がとうございました。来る年が皆様方にとって良い年でありますように御祈念申し上げま

す。 

濵 俊

及びお世話になった方々に御礼申し上げます。感謝致します。 

太田博久・小口雅弘・笠原祥一・北澤洋之介・小松正二・武井利

森睦美・宮坂宥洪・矢島 進・矢島 實  今年一年、お世話になりました。 

太田博久  親睦忘年会の写真を頂き、ありがとうございました。 

宮坂 伸  ニコニコボックスへ同席させていただきました。 

林 靖高・小口俊光  創立月です。 

 

 出 席 報 告 
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